

ABSTRAK

Intidhomatul Fi'liyyah, NIM 1830110061, "IMPLEMENTASI NILAI-NILAI YANG TERKANDUNG DALAM QS. AL-AHZAB AYAT 56 DALAM KEGIATAN BARZANJI DI MUSHOLA ASY-SYAFA'AH DESA PASIR KECAMATAN MIJEN KABUPATEN DEMAK".

Kegiatan barzanji di Mushola Asy-Syafa'ah, Desa Pasir Kecamatan Mijen Kabupaten Demak termasuk dalam kategori Living Qur'an. Living Qur'an merupakan pengaplikasian ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari sesuai dengan kajian Al-Qur'an, sehingga Al-Qur'an menjadi pedoman hidup bagi manusia di dunia dan akhirat. Penelitian ini, bertujuan untuk mengetahui penafsiran dari para ulama tafsir, nilai-nilai ayat shalawat yang terkandung dalam QS. Al-Ahzab ayat 56 dapat terimplikasikan dalam kehidupan sehari dan faktor-faktor yang menjadi kendala atau hambatan dalam kegiatan barzanji di Mushola Asy-Syafa'ah, Desa Pasir Kecamatan Mijen Kabupaten Demak.

Penelitian ini berjenis *field research* (penelitian lapangan) dengan pendekatan kualitatif. Sumber data berwujud sumber data primer dan sekunder. Data yang diperoleh melalui observasi, wawancara serta dokumentasi. Analisis data dengan melalui tahapan reduksi data (memilih data), display (penyajian), dan penyimpulan data. Sedangkan teori yang digunakan menggunakan teori 6 macam nilai oleh Spranger.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) para ulama di era klasik, pertengahan dan era modern kontemporer menafsirkan QS. Al-Ahzab ayat 56 dapat disimpulkan bahwa Allah memerintahkan umat Islam untuk bershalawat kepada Nabi Muhammad dan memberi salam kepadanya. 2) Dalam kegiatan barzanji, dapat kita temukan beberapa nilai yang terkandung dalam QS. Al-Ahzab ayat 56 yaitu nilai agama dan nilai sosial budaya. Kedua nilai tersebut dapat terimplementasi dalam kehidupan sehari-hari. 3) kendala-kendala dalam mengikuti kegiatan barzanji diantaranya banyak masyarakat yang masih malas dan belum berminat ikut serta dalam kegiatan. Ada juga yang sebagian besar masyarakat yang mengantuk, mengobrol sendiri. Namun, sebagian besar masyarakat sangat antusias, dilihat dari kebiasaan yang tetap berjalan sampai sekarang dan istiqomah. Adapun para jamaah yang ikut merupakan kesadaran dari sendiri dan panggilan hati masing-masing.

Kata Kunci : Nilai-Nilai, QS. Al-Ahzab ayat 56, Kegiatan Barzanji, *Living Qur'an*, Teori Spranger